



Sr. Presidente del colegio de Graduados Sociales

Pongo en su conocimiento que esta Dirección Provincial de Valencia, tiene prevista la apertura de un centro de atención e información (CAISS) en Paterna. Dicho centro se encuentra en la av. Vicent Mortes Alfonso, 21 y estamos ultimando las actividades y tareas necesarias para su puesta a punto de forma que pueda iniciar su actividad en la fecha diecisiete de octubre.

El CAISS de Paterna se encuentra configurado con los espacios y equipamientos necesarios para responder a las necesidades y demandas de nuestros ciudadanos en relación con la gestión de las prestaciones del sistema de Seguridad Social, al tiempo que dispondrá de los recursos necesarios para ofrecer un servicio público de calidad.

El nuevo CAISS de Paterna atenderá a un ámbito poblacional de 124.786 personas, es decir, el 4,90% del total de población de la provincia, pues su ámbito de influencia abarca a las poblaciones de: Paterna, Burjassot, Godella y Rocafort.

Hasta la fecha, todas estas poblaciones se tienen que desplazar a Valencia y son atendidas en nuestros centros de la calle Pelayo, 47 y Juan Llorens, 20. A partir del próximo día 17 de octubre, serán atendidas en el nuevo centro de Paterna, lo que redundará en una mejora en los desplazamientos, accesibilidad y una mayor satisfacción de los ciudadanos al obtener una mejor respuesta de sus necesidades y demandas respecto a sus derechos.

La apertura de dicho centro, es muy importante para esta Dirección Provincial, no solo porque comporta la apertura de un "nuevo" centro que atendería una zona territorial relevante de acceso a Valencia capital, sino porque además, nos va a permitir reconfigurar nuestros CAISS de Roqueta y Extramurs.

Esta reestructuración dará lugar a una nueva configuración de los centros citados.

Con el fin de que haga saber al colectivo que usted representa, las modificaciones que vamos a llevar a cabo en la oferta de servicios de esta entidad, le adjunto una copia de la hoja informativa que muestra la configuración provincial de nuestra red de CAISS y la



adscripción de poblaciones asignadas, con el ruego de que haga la mayor publicidad de la nueva configuración de centros de atención entre sus colegiados.

Reciba un cordial saludo

Valencia, 29 de septiembre de 2016

La directora provincial

Susana Lejarreta Lobo

*Susana Lejarreta Lobo*

